

TEATROS del CANAL 2022/2023

CHIENS DE NAVARRE La vida es una fiesta (La vie est une fête)

Teatro

Del 20 al 23 de abril

CREACIÓN
CANAL



Comunidad
de Madrid

Sala Verde

20, 21 y 22 de abril - 20.00 h

23 de abril - 18.00 h

País: Francia

Idioma: francés (con subtítulos en español)

Duración: 1 h 45 min (sin intermedio)

**El espectáculo contiene escenas de violencia,
desnudos integrales y sexo explícito**

Uso de luces estroboscópicas

Estreno en España

Dirección: Jean-Christophe Meurisse

Socia artística: Amélie Philippe

Intérpretes: Delphine Baril, Lula Hugot, Charlotte Laemmel,

Anthony Paliotti, Gaëtan Peau, Ivandros Serodios, Fred Tousch

Equipo técnico: Agustin Grenier, Nicolas Guellier,

Stéphane Lebaleur, Sophie Rossignol, Pierre Routin

Producción: Les Chiens de Navarre

Equipo de producción: Jason Abajo, Antoine Blesson,

Marianne Mouzet

Coproductores: Les Nuits de Fourvière - Festival international

de la Métropole de Lyon; La Villette - París; MC2: Maison de

la Culture de Grenoble; Le Volcan scène nationale du Havre;

TAP - Théâtre Auditorium de Poitiers; Le Quartz scène nationale

de Brest; MC93 - Maison de la Culture de Seine - Saint-Denis;

La Rose des Vents scene nationale de Villeneuve d'Ascq;

Scène nationale Carré-Colonnes - Burdeos Métropole;

Les Salins scène nationale de Martigues; Le Manège scène

nationale de Maubeuge; Château Rouge scène conventionnée

de Annemasse; La Comète scène nationale de Châlonsen-

Champagne; L'Onde Théâtre Centre d'art de Vélizy-Villacoublay

Con el apoyo del Théâtre des Bouffes du Nord, la Ferme

du Buisson scène nationale de Marne-la-Vallée y de la Maison

des Arts de Créteil

Por supuesto que sufrimos por culpa de papá y mamá (no todo el mundo puede ser huérfano), pero también sufrimos por cómo anda el mundo.

No podemos evitar ser permeables a la violencia, las crisis, la incoherencia política y social y las transformaciones brutales de nuestra civilización. Las microlocuras de nuestro siglo pueden dar lugar a las macrolocuras de un individuo y la necesidad de consuelo puede convertirse rápidamente en algo imposible de saciar, como diría el bueno de Dagerman. ¿Podemos volvernos todos locos? ¿Qué nos impide actuar?

No hay nada más humano que la locura. Las urgencias psiquiátricas son uno de los pocos lugares que pueden albergar a cualquier persona en cualquier momento, con independencia de su edad, sexo o país. Un lugar de vida extremadamente palpable para salirse de la carretera. Una pequeña vía de humanidad. “Mientras los seres humanos seamos mortales, nunca viviremos relajados”, dijo Woody Allen. El suelo será de un material natural aún por definir y a lo lejos aparecerá un muro de ventanales de vidrio que reproducirá las condiciones del fuera de cámara tras las ventanas.

Jean-Christophe Meurisse